

1259.1140

A LA CLASE OBRERA Y AL PUEBLO DE SEVILLA

El pasado mes de Julio el Ministro de Asuntos Exteriores de España, presentó petición formal de ingreso en el Mercado Común Europeo. - Una vez más y prosiguiendo la política franquista de actuar de espaldas al pueblo, esta solicitud se ha efectuado sin tener en cuenta el sentir y las necesidades de la nación y atendiendo solo a los intereses de los grandes monopolios.

La economía española no se encuentra a un nivel de desarrollo suficiente para integrarse en el "Mercado Común" y gozar de una situación de independencia frente a los poderosos países que manipulan la CEE (Comunidad Económica Europea). El argumento de que el ingreso en la CEE nos ayudará a salir de la crisis y a impulsar nuestro desarrollo carece de consistencia. Los países miembros de la CEE no pueden resolver sus propias dificultades en el terreno económico y monetario, y es ocioso pensar que van a tender la mano a los países más débiles para sacarlos de la crisis. La realidad muestra todo lo contrario; los Estados fuertes eurooccidentales se sirven de los débiles para solventar sus propios problemas.

Los Estados del Mercado Común, tienen actualmente cerca de seis millones de parados, inestabilidad económica, crecidos déficit en las balanzas de pagos, profundas divergencias en torno a la política de precios de los productos agrícolas, etc.

Adherirse al Mercado Común Europeo en condiciones muy inferiores al resto de los países integrantes, supone el cierre de muchísimas fábricas encuadradas en la pequeña y mediana empresa que no pueden competir con los grandes capitales y la competencia agrícola originaría un incremento del paro que afectaría en mayores proporciones a la región andaluza. Solos los monopolios en situación competitiva se beneficiarían de ello, que saldrían fortalecidos económica y políticamente. Esta política unida a los acuerdos militares hispano-yanquis, suscritos por el franquismo con los que forma parte del dispositivo militar norteamericano, hace que nuestro país desempeñe un importante papel en los planes estratégicos del imperialismo con el peligro que conlleva para la integridad de España y la pervivencia de nuestro pueblo verse enredados en conflictos belicos extraños a sus intereses nacionales.

- Demunciamos los acuerdos militares hispano-norteamericano
- Exijamos el desmantelamiento de las bases militares extranjeras.
- No al ingreso en el Mercado Común Europeo
- No al ingreso en la OTAN

Por una política exterior democrática basada en la cooperación económica, científico-técnica y cultural con todos los países del mundo, independientemente de sus regímenes socio-económico.

COMITE PROVINCIAL DE SEVILLA DEL  
PARTIDO COMUNISTA OBRERO ESPAÑOL (P.C.O.E.)

20 NOV. 1977

